

Archdiocese of Santa Fe
The Pastoral Center
4000 Saint Joseph Place NW
Albuquerque, NM 87120-1714



Telephone: 505-831-8120
Fax: 505-831-8101
Email: archbishop.office@asfnm.org

OFFICE OF THE ARCHBISHOP
OFICINA DEL ARZOBISPO

5 de febrero, 2025
Celebrando el Jubileo de la Esperanza

Estimado Candidato a la Confirmación 2025,

Felicitaciones por tomar la decisión de hacer el compromiso de prepararte para recibir el Sacramento de la Confirmación. ¡Tu decisión le agrada a Dios! La Confirmación marca tu vida adulta en la Iglesia Católica y trae consigo ciertas responsabilidades para apoyar a la Iglesia con una buena mayordomía del tiempo, talento y tesoro. Hay algunos asuntos de importancia que quisiera mencionar:

En primer lugar, deberás estar en edad de la escuela preparatoria (9º - 12º grado) o ser un adulto y completar fielmente la preparación sacramental que es proporcionada por tu parroquia. Esto significa asistir a las clases, participar en las sesiones, aprender acerca de tu fe, participar en el retiro requerido, cumplir tus horas de trabajo voluntario y crecer en tu cercanía con Dios.

En segundo lugar, te pido que estudies cuidadosamente una variedad de santos antes de tomar una decisión sobre cuál será el nombre del santo que elegirás. El santo que elijas debe ser uno a quien puedas ver como un modelo a seguir y a quien puedas orar en busca de orientación y de intercesión.

En tercer lugar, deberás tener solamente un padrino/madrina para la Confirmación, a menos que decidas invitar a tus padrinos originales de bautismo. Toma el tiempo para considerar a quién pudieras acudir en busca de orientación en tu camino de fe, alguien a quien puedas ver como un modelo a seguir al vivir tu fe católica. Tu padrino/madrina deberá tener al menos 16 años de edad, ser un católico practicante que ya ha recibido sus sacramentos del Bautismo, Primera Confesión, Primera Comunión y Confirmación. Si el padrino/madrina que elijas está casado, su matrimonio debe haber ya sido bendecido por la Iglesia Católica. Tu padrino/madrina no puede ser uno de tus padres. Tu coordinador de confirmación revisará contigo más detalles acerca de los padrinos.

En cuarto lugar, te pido vestir adecuadamente para recibir el Sacramento de la Confirmación. Recuerda que vas a recibir al Espíritu Santo de una manera especial. Tú puedes ser un modelo para toda la comunidad de la pureza de la fe por la forma en que te vistas. Animo a los jóvenes a usar pantalones de vestir y una camisa de vestir con una corbata, si la tienen. Espero que las jovencitas se vistan con modestia.

En quinto lugar, estoy pidiendo a los Coordinadores de Confirmación y a los Párrocos que discutan tres preguntas contigo, ya sea durante un retiro o durante una de tus clases. 1) ¿En qué manera vas a apoyar a tu parroquia con tu tiempo y talentos? 2) ¿A quién escogiste como tu padrino/madrina y por qué? 3) ¿Qué nombre de Santo elegiste y por qué? Una vez que estas conversaciones tenga lugar, tu Párroco me enviará un resumen con los resultados de estas charlas.

Le pido a Dios que te bendiga con todas las gracias que necesitas para prepararte para recibir al Espíritu Santo en el Sacramento de la Confirmación. Por favor, agradece a los sacerdotes, maestros y voluntarios en tu parroquia que hacen que tu preparación para este sacramento sea una realidad. Ten la seguridad que estarás en mis oraciones diarias.

Sinceramente tuyo en el Señor,

Reverendísimo John C. Wester
Arzobispo de Santa Fe